

銀漢亭日録

伊藤伊那男

- 5月13日(水)▼暴飲暴食の報いか、腹痛と脱力感。桃子が豊島クリニックを予約してくれて、這うように通院。レントゲンを撮るため立つのさえやつとの疲労感。超音波、血液採取など人間ドックのような検査。あと点滴。今日は店、休みとする。
- 14日(木)▼関東中央病院へ入院。この間のことは七月号「回想一句集『知命なほ』の時代」に記す。大野田、川島、杉阪、谷口、松代さんが見舞いに来て下さる。
- 21日(木)▼十一時、退院。八丁味噌に卵を落とした汁ごはん。旨し。
- 22日(金)▼宮澤、宗像神社へ。春日大社御造替の撮影の依頼も入った。一週間とはいえ、留守中の雑用沢山あり。昨日まで病院で測った血圧は全く正常なのに、今日測ると高い!これは一体何?九時過ぎから外出。銀行、郵便局などのあと本屋散策、喫茶店など。こんなにのんびり過ごすのは初めて。午後、武田禪次さん見舞いに来宅。五郎を少しずつ一本。九日振りのアルコール!まだ声に力がないか。「銀漢句会」へは投句参加。
- 23日(土)▼快晴。幼稚園運動会に顔を出す。来ていたりえさんと盲腸の話。大学を通ると学食あり。朝昼兼食でドリア、三百九十円。あつ、これって成城で一番安い食堂!駅前の上島珈琲でくつろぐ。「縺句会」へメールで題を出す。夕食は昼のドリアが効き、そめんと冷奴。
- 24日(日)▼昨日、日に当つたせいか、やや疲れあり。午後、杏さん来る。雅斗君のお宮参りの祝いと杏さんの誕生日祝い。手巻き寿司など。
- 25日(月)▼桃子が時間のあるうちに検査しておけというので、駅前の岩野歯科。年齢比トップクラスの健常な歯と。歯石取りなど。宗像環境祭から戻った宮澤と夕食。少々の酒に酔う。快気祝いの手配など。
- 26日(火)▼十時、関東中央病院。児玉先生、血液検査も全てOKと。長崎の坂口さんより福岡の岩渕さんと二人で隠岐参加との便り。
- 27日(水)▼七月号の原稿書き追い込み。夜、家族で山五焼肉店。少々嬉しさこと。夕方散策。
- 28日(木)▼昼から買い出し。久し振りの店。二品ほど。仕込みなど。
- 29日(金)▼春耕記念事業賛助金送付。
- 30日(土)▼店にて前の会社バシフィックモーゲージ(株)の初めての同窓会。消滅するまでの十数年の間に約六十名が在籍したが、その内の三十五人が出席。青森、大阪からも。二十数年ぶりにあう方々も。結局、午後三時にスタートして、お開きは二十一時という長丁場に。二十時半頃、地震あり。来年の再会を約す。
- 31日(日)▼昼、娘夫婦と少し飲み、昼寝。十七時半、テツ君のレストラン「バール・ウーゴ」がリニューアルオープンしたので家族で自由が丘。七家族、三十人位集まる。学生時代に親しあった街にて少し散策。様変わりに驚く。
- 6月1日(月)▼本日より営業再開。人々、大勢の方々が訪ねて下さる。
- 7日(日)▼身体の大事をとつて「春耕句会」休む。桃子にちりめん山椒の作り方伝授。午後、杏と孫遊びに来て庭で宴会。
- 8日(月)▼朝、宮澤、イギリストの映画祭に出発。昨夜Tシャツ、短パンのまま寝たのがいけない。風邪気味。咳が出る。不調の一日。店も閑散。
- 9日(火)▼大西醉馬さん還暦誕生会。先週、新橋あたりで大祝賀会があつたにもかかわらず。二度目ながら三十人ほど集まる。不思議な人である。別に伊那北同期・堀内君、帝國職器の同期と三人。そこへ駒ヶ根市長の杉本君来店。全国市長会のあと、とのことで。彼も伊那北同期生。公称「駒ヶ根応援団」になつてほしいとの依頼あり。菅原庄山子さんより月山筍沢山。
- 10日(水)▼七月号校正。「梶の葉句会」選句。思えば、先月のこの日から休業であった。店は超閑散。「北軽井沢句会」駒ヶ根吟行中。柴山さんより連絡あり。光前寺のあと「水車」で句会。木曾・奈良井宿あと伊那へ戻つて泊り。明日は「高遠句会」の加藤恵介君、三溝さんが伊那を案内してくれると。
- 11日(木)▼閑散。ただし親子三人でみえたお客様の娘さんが俳句をやりたいと。今年は店を訪ねてくれて入会する方が結構いる。二十三時、閉めて洋醉さん他と「大金星」。ただし私以前のようには食べず飲まず。
- 4日(木)▼退院後睡眠時間が前より長い。酒は遙かに減っているが:。店、「十六夜句会」あと七人。オリックス時代の友人三人。二人は二十数年ぶりか。袖口満さん熊本の実山椒。今年もたくさん持つて来て下さる。肖子さん、真砂年さん。
- 5日(金)▼九時、世田谷の胃癌検診。人々、バリウム飲む。昼寝。雨。店、超閑散。
- 6日(土)▼気仙沼・畠山重篤氏の植樹祭に仲間と行く予定があつたが手術後なので大事をとつて中止。夜、成城のママ仲間二人来て一緒に酒盛り。チーズフォンデュ、春雨のうま煮など。